

ひかり敬老会

通所利用者様のハンドベル演奏、職員の催しを行いました。皆で音楽に合わせて手拍子をされておりとても楽しまれた様子でした。利用者様からは「ここまで生きてて良かったわ」「また来年も敬老会に参加したい」と感想を頂き、温かい敬老会となりました。

9月18日（土）令和3年度ケアステーシヨンひかり敬老会を開催しました。今年も多く利用您的者様の「敬老の日」をお祝いさせて頂くことができました。祝寿の方にはコロナ感染予防対策でお会いできなかつたご家族から温かいメッセージと賞状が手渡されました。



學習療法活動 ～調理リハビリ～



光寿会「帯広アンダンテ」学習療法地域交流会
下記ポスターQRコードからお申込みいただけます↓

第24回 学習療法地域交流会

プロジェクトAA

日時：令和3年11月14日（日）14:00～15:00

YouTube にて配信

主催：社会福祉法人 光寿会

申し込み方法 法人ホームページより事前に申し込みください



大樹高校で「介護福祉士」の授業を行ってきました

9月1日大樹高等学校の1・3年生を対象に「介護の仕事、介護福祉士の役割」について、ひかり職員2名が授業を行いました。入所者様の夢を叶える動画を紹介。通所リハビリテーションの利用者様が作成した朝顔や藤の花の飾りを生徒の皆さんに見て頂き、介護の仕事の魅力を次の世代の方々に知つてもらう良い機会になつたと思います。担当して頂いた先生、聞いてくれた生徒の皆さん、本当に有難う御座いました！



おとうさん



*撮影時のみマスクを外しています

令和3年10月22日、大樹神社本殿にて「社会福祉法人光寿会・医療法人慈弘会」合同安全祈願祭を行いました。業務安全、職員、関係者の安全を祈願しました。これからも地域の皆様に信頼を頂ける施設として福祉活動に努めていきます。

通所リハビリ 収穫祭




通所リハビリの畑で収穫祭が行われました。春から利用者様が丹精込めて育てたジャガイモ、シソ、ブロッコリー等、十三種類の野菜を収穫し、調理をして頂きました。年々畑への関心も増え、リハビリの一環として活動しています。秋まき大根収穫後には「おでん作り」を行い心も体も暖かくなつてもらおうと企画中です。

脳の健康教室 ちゅうりっぷ俱楽部

第25期修了式・第26期開講式を行いました。10名の受講者様が修了証書を受けられ8名の受講者様に皆勤賞・記念品の授与が行われました。受講者様より「教室に来るのが毎週楽しみで26期も休まず教室へ通いたい」と言つて頂きました。たな受講者様を含め11名で教室を開催していきます。感染対策は新たな取り組んでいます。毎週火曜日2階にあります。興味のある方はお電話で13お問い合わせください。

コーンチャーハン 栄養課 おやつフェア

広尾町の洋菓子店パティスリーウエダ様のお菓子「甘酸っぱい木いちごケーキ」と「バターケリームのはやねケーキ」とぶどうゼリーのおやつフェア好評で「またやつてほしいわ」と利用者様の笑顔を見ることができました。



脳の健康教室 緑町

今年は感染対策を徹底し2期目を開講することができました。受講者様・サポーター全員が地域交流会の住民です。修了式で謝状をそれぞれ授与させていたしました。また今年6月にユーチューブ配信をした「第23回学習療法地域交流会」の上映会を行い、緑地町教室の話題も取り入れた作品を鑑賞しました。令和4年4月第3期の開講を予定しています。これからも地域で作り上げる教室を盛り上げて、活気ある街つくりに貢献できるよう支えていきたいと思います。



担当 藤原・柿本
TEL 01558-6-5566

お知らせ

ケアステーションひかり
クリスマス会
令和3年12月11日(土)
開催予定です



南十勝居宅サービス事業所 「つばさ」～出前講座～

◎尾田地区老人クラブ（お達者クラブ）出前講座
日時：12月21日（火）
内容：健康講話（口腔体操等）

コロナ禍の中、町内の集いも中止が続いていましたが徐々に活動が再開しています。地域に根差したケアマネジメントによる講話提供が達成されています。私は生活で有益な話題を提供します。講座の依頼は下記まで！お気軽にお電話ください！

南十勝居宅サービス事業所つばさ
TEL：01558-6-5561 管理者 柿本聰史